

## **BOLETÍN DE PRENSA**

Boletín Número 090 Toluca, México, a 3 de mayo de 2016.

## SE PRESENTÓ EN EL IEEM LIBRO EN MATERIA JURISDICCIONAL

• El Dr. Clicerio Coello Garcés, presentó el libro "Derecho Procesal Electoral", en el marco del 2° Ciclo de Conferencias Magistrales denominado "Reflexiones sobre la democracia en el Estado de México".

En el marco del 2° Ciclo de Conferencias Magistrales denominado "Reflexiones sobre la democracia en el Estado de México", que organiza el Instituto Electoral del Estado de México, para difundir el conocimiento y reflexionar sobre los avances en materia electoral, durante el cual el Dr. Clicerio Coello Garcés, al presentar el libro "El proceso especial sancionador en la justicia electoral", destacó que una de las libertades esenciales, vertebrales para el sistema democrático es la libertad de expresión.

Explicó que el motivo de hacer el libro fue que existen temas sustanciales que hay en derecho electoral, aunque con un déficit sobre los temas procesales, que compila las reglas con la doctrina, el marco normativo, la legislación y jurisprudencias en un solo documento, donde no sólo se incluyen comentarios sino lo que se ha generado en justicia electoral.

Durante la presentación, el Magistrado Presidente de la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), estuvo acompañado por el Presidente de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática, el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta; y por el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, que fungió como moderador, contando con la presencia del Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, y el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández



## **BOLETÍN DE PRENSA**

En su calidad de moderador, Saúl Mandujano Rubio presentó al conferencista y destacó su formación profesional y la trayectoria que ha tenido en el plano jurisdiccional electoral, organismo que en poco más de 18 meses ha emitido sentencias con calidad logrando presencia destacada en la Sala Especializada manteniendo un criterio muy consistente en sus sentencias, privilegiando la libertad de expresión.

El Dr. Clicerio Coello Garcés señaló que él es el coordinador del libro, donde 12 de los autores son Secretarios de Estudio y Cuenta, por lo que su aportes son interesantes, dado que son quienes estructuran las sentencias, y con ello se cubre una necesidad, dado que las reglas del derecho procesal electoral desde la ley son complejas y deben explicarlas en forma didáctica, transmitir en forma clara para los usuarios sus formas de aplicación, y tengan una herramienta práctica forense que puede ser de utilidad en el día a día.

Al igual, consideró que al abrir estos espacios permite hacer reflexiones sobre el cambio que ha tomado el tema jurisdiccional electoral y conocer cuáles son las perspectivas de esta materia ya sea sobre un proceso electoral o cuando se elaboran las reformas electorales, por lo que la labor que realiza el IEEM ha sido importante, destacándose por su profesionalismo y dedicación que le han puesto al trabajo electoral, siempre innovando y es referente de las autoridades locales del país, aunado a que propicia la difusión del conocimiento del derecho electoral.

Precisó que advirtieron que además con esta obra, se muestra que el procedimiento especial sancionador se realiza a partir del control de convencionalidad, constitucionalidad y genera criterios interpretativos para el ámbito electoral, en general, no obstante la Sala Especializada tiene por objeto resolver objetos de sanción, y en el procedimiento que se aplica se debe reflexionar sobre la trascendencia de proteger los derechos fundamentales y libertades como el de expresión en materia político electoral

Este ciclo se efectúa en forma semanal con diferentes temas en el Centro de Formación y Documentación Electoral y se transmite a través de la página institucional (<a href="www.ieem.org.mx">www.ieem.org.mx</a>), con la posibilidad de participar haciendo preguntas a través del correo electrónico (reflexiones2016@ieem.org.mx)

## **Atentamente**

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social